

内閣総理大臣殿

平成5年8月4日に、当時の河野洋平官房長官が発表した、「慰安婦関係調査結果発表に関する河野内閣官房長官談話」(所謂河野談話)を白紙撤回して下さい

総理も御承知のとおり、米国並びに韓国、台湾、中国等から、我が国が「慰安婦問題」で、言われ無き抗議、非難、中傷を受け続けている根拠となっているのは、平成5年8月4日、当時の河野洋平官房長官が、全く事実を無視した「(所謂)河野談話」を発表した事にあります。

今更言うまでもなく、同談話は我が国の誇りと名誉を大きく傷付けただけではなく、次代を担う青少年の精神に、「自虐」という猛毒を注入し続ける亡国の談話です。今や国内外の良識による調査研究の結果、事実誤認であると既に結論付けられているにも関わらず、わが国の国益を大きく損ね続けている同談話の白紙撤回を、ここに強く要請致します。

河野談話の白紙撤回を求める市民の会

代表 表：西村修平 「主権回復を目指す会」 代表

呼びかけ人：瀬戸弘幸：政治ブログ「日本よ何処へ」 主宰

よーめん：「この国は少し変だ！よーめんのブログ」 主宰

他、有志一同

〒151-0053

東京都渋谷区代々木2-23-1

ニュースティトメナー 1241号

主権回復を目指す会気付

Fax03(6276)5225

【署名欄】

氏名	住所

この署名に対するお問合せ、集約先は「河野談話の白紙撤回を求める市民の会」までお願い致します。